

*Mit dem Tod verliert man Vieles,  
niemals aber die gemeinsame Zeit  
und die Erinnerungen.*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen, haben wir Abschied genommen von meiner geliebten Frau, unserer Mutter, Schwiegermutter, Schwester, Schwägerin, Tante, Gotte und Freundin

# Heidi Wenger-Hausammann

2. Juli 1947 bis 8. Dezember 2022

Nach langer, schwerer, mit viel Geduld ertragener Krankheit, durfte sie friedlich einschlafen.  
Du wirst uns fehlen.

3018 Bern  
Hüsliackerstrasse 2/101

In Liebe und Dankbarkeit:  
Walter Wenger-Hausammann  
Simon und Halima Wenger-Rouchdi  
Philipp Wenger  
Ruth und Bernhard Strahm-Hausammann  
Walter und Margaretha Hausammann-Gäumann  
Heinz und Marianne Messerli-Wenger  
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier hat auf Wunsch der Verstorbenen im engsten Familienkreis stattgefunden.

Wir danken allen, die Heidi in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Besonders danken wir dem Team der Senevita Wangenmatt für die liebevolle Betreuung und Pflege.